

TOUR DE COURAGE

St. Gallen - Bern 2018

Zieleinfahrt der 4. Etappe der
Tour de Courage in Balsthal.

Unterwegs gegen Vorurteile

Kommen Sie und begrüßen Sie die Velofahrerinnen
und Velofahrer nach ihrer Tagesetappe von Brugg
nach Balsthal. Es gibt gratis Fruchtsäfte für alle.



Donnerstag, 13. September 2018

Ab 16.30 Uhr: Einfahrt der Tour de Courage auf
der St. Annagasse in Balsthal (vor der Kirche St. Marien)

Um 17.30 – 18 Uhr im Rösslisaal: Wortakrobatik
mit Slam-Poet Kilian Ziegler, Kabarettist und
Schweizer Meister Slam Poetry 2018

An der sechstägigen Tour de Courage helfen Menschen mit psychischer
Beeinträchtigung, die Gesellschaft für das Thema psychische Gesundheit und
Krankheit zu sensibilisieren. Auf zwei Rädern tragen sie dazu bei, Vorurteile
abzubauen. Die Tour startet am 10. September 2018 in St. Gallen
und endet am 15. September 2018
am Patientenkongress in Bern.



 **KANTON solothurn**
Amt für soziale Sicherheit

Solothurner
Bündnis
gegen
DEPRESSION

 **NPG I RSP**
Netzwerk für Psychische Gesundheit
Themen: Selbst Psychische Hilfe
Hilfe für Psychische Notlagen

pro mente sana
Schweizerische Stiftung Pro Mente Sana

plusport
Schweizerischer Sportverband
für Behinderte

**WIE GEHT'S
DIR?**

FSP